

Ressort: Lokales

3.000 bis 4.000 Menschen bei Pegida-Demo in Dresden

Dresden, 25.01.2016, 20:16 Uhr

GDN - An der Demonstration der Pegida-Bewegung in Dresden haben am Montag erneut Tausende Menschen teilgenommen: Nach einer ersten Schätzung der Initiative "Durchgezählt" gingen etwa 3.000 bis 4.000 Pegida-Anhänger auf die Straße - etwa ebenso viele wie in der vergangenen Woche. An der Gegenveranstaltung der Initiative Gepida ("Genervte Einwohner protestieren gegen Intoleranz Dresdner Außenseiter") nahmen demnach etwa 250 bis 350 Menschen teil.

Pegida-Frontfrau Tatjana Festerling berichtete bei ihrer Rede am Montag von einer "Vernetzung der Patrioten Europas". Die Gruppe mit dem Namen "Festung Europa" habe den "Kampf gegen die Islamisierung Europas" zum Ziel, so Festerling. In der sogenannten "Prager Deklaration" habe sich die Gruppe unter anderem dazu verpflichtet, sich gegen den politischen Islam, Islamisten und ihre europäischen Helfer zu stellen. Für den 6. Februar hat Pegida zu Demonstrationen in 14 europäischen Ländern aufgerufen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-66718/3000-bis-4000-menschen-bei-pegida-demo-in-dresden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com